



CAJA DE CABLES CARRIL MAGNETICO NEGRO MATE

SKU: 047-4606-NM

Categorías: [Accesorios carril magnético](#), [Carril magnético](#), [Sistemas de carril LED](#)

DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO

La **Caja de Cables para Carril Magnético en Negro Mate** es un accesorio clave para completar cualquier sistema de iluminación con carriles magnéticos. Con un diseño funcional y discreto, esta caja embellecedora permite ocultar los cables, creando un acabado limpio y profesional en tus proyectos de iluminación. Su acabado en **Negro Mate** la convierte en una opción versátil y moderna, ideal para instalaciones comerciales y residenciales. Fabricada en **plástico de alta calidad**, esta caja es ligera, resistente y pensada para integrarse a la perfección en sistemas de **Carril Magnético Empotable** o de superficie.

Especificaciones clave

- **Caja embellecedora para tapar cables:** Permite cubrir los cables y conexiones, mejorando la estética y el orden visual en la instalación.
- **Especial para el sistema de Carril Magnético:** Compatible con sistemas de carril magnético, facilitando una



instalación y ajuste perfectos.

- **Material: Plástico:** Hecha de plástico ligero pero resistente, lo que facilita el montaje y prolonga la durabilidad de la instalación.
- **Color: Negro Mate:** Ideal para ambientes oscuros o minimalistas, proporcionando un aspecto moderno y profesional.

Aplicaciones

La **Caja de Cables para Carril Magnético** en Negro Mate es adecuada tanto para entornos comerciales como domésticos, permitiendo una instalación discreta y ordenada en espacios de oficina, residenciales, tiendas o galerías. Su acabado en negro se adapta a diversos estilos de decoración, especialmente en diseños modernos e industriales.

Beneficios y Ventajas

Esta **Caja de Cables para Carril Magnético** ofrece la ventaja de una instalación estéticamente agradable y segura, al cubrir los cables y conexiones que quedan fuera de la vista. Su material resistente y su diseño especializado en el sistema de carril magnético facilitan su integración, proporcionando un acabado limpio que cumple con los estándares de los instaladores más exigentes.

Comparaciones

En comparación con los sistemas de superficie, los carriles magnéticos empotrables permiten una integración más discreta en el diseño, ocultando la estructura y dejando solo visible el accesorio de iluminación. La caja de cables es compatible con ambos tipos, pero resulta especialmente útil en sistemas empotrables, ya que ayuda a ocultar aún más el cableado, logrando una estética minimalista.

Consejos de Instalación

Para una instalación óptima, asegura bien la **Caja de Cables en Negro Mate** al sistema de carril magnético, garantizando que el cableado esté bien organizado dentro de la caja antes de sellarla. Escoge este acabado negro si deseas un aspecto moderno y sofisticado en ambientes con diseño industrial o minimalista.

Usos recomendados

Esta caja es ideal para aplicaciones comerciales y residenciales donde la estética y la organización del cableado son primordiales, como en tiendas, oficinas y proyectos residenciales.



Catálogo Sistema de Carril Magnético



GALERÍA DE IMÁGENES

**bjf**[®]
lighting**bjf**[®]
lighting